

Izertis refuerza su posición en Latam adquiriendo el 50% del grupo centroamericano Coderland

- Con sede en Panamá y especializado en desarrollo de software, el grupo dispone de centros de producción en Panamá, Guatemala y El Salvador, además de estar presente en varias localizaciones como EE UU, México y España
- Es la tercera integración internacional de Izertis en 2025, tras las británicas Assured Thought y el grupo May Business Consulting (MBC)

22 de abril de 2025. La **consultora tecnológica Izertis** ha adquirido el 50% del grupo **centroamericano Coderland**. Especializado en el desarrollo de software, el grupo cuenta con filiales en Panamá, Guatemala, El Salvador y España y dispone de centros de producción en diversas localizaciones en Latinoamérica. Se trata de la tercera integración internacional de Izertis en este 2025, tras las consultoras británicas Assured Thought (enero) y el grupo May Business Consulting (MBC) (abril), manteniendo el fuerte ritmo de expansión internacional fijado en su Plan Estratégico 2027, con atención a los principales mercados mundiales. Esta nueva adquisición permite a Izertis ampliar su posición en el continente americano y dotarse de nuevos centros de producción en América central, avanzando en su posicionamiento como empresa global, con tres grandes hubs de producción en Europa, Latam e India.

El **grupo Coderland**, especializado en desarrollo de software, es uno de los más grandes especialistas en transformación digital en Latinoamérica. Fundado en 2019, con sede en Panamá y centros de producción en varias localizaciones, desarrolla proyectos para grandes clientes en Estados Unidos y América Latina, además de España, y cuenta con una plantilla superior a las 200 personas. Coderland cerró 2024 con una facturación de 9 millones de euros y un Ebitda de 1,5 millones de euros.

Para el **CEO de Izertis, Pablo Martín**, la integración de Coderland “no solo nos permite disponer de instalaciones en diversos puntos de Centroamérica, sino también contar con nuevas capacidades ampliadas de desarrollo de servicios IT en Latam, que se suman a nuestros centros de producción de

México y Colombia". Una alianza que favorece la mejora de la competitividad global de la consultora tecnológica española al "poder acceder a los principales mercados de talento tecnológico y disponer de mayor flexibilidad de nuestra capacidad de producción en todas las geografías".

Por su parte, el **CEO de Coderland, Jorge Rubia**, destaca que "ir de la mano de Izertis representa un paso de gigante en nuestro propósito de consolidarnos como un actor clave en el exigente mundo del software. Tras un crecimiento ya muy significativo, esta alianza nos permitirá acelerar nuestra evolución, ampliar nuestro portafolio de servicios dentro de nuestros clientes y reforzar nuestra capacidad para atraer y fidelizar al mejor talento tecnológico de Latam. Es, además, un orgullo que una empresa del prestigio y trayectoria de Izertis haya puesto su mirada en nosotros".

La integración de Coderland, quinta compra internacional en el último año, llega el mismo mes que Izertis anunciaba la adquisición del Grupo MBC, que suponía la tercera en Reino Unido, tras Assured Thought (enero 2025) y Projecting (julio 2024), y la cuarta compra europea (la suiza Digiswit llegó en septiembre de 2024).

Izertis presentó a principios de abril las **cifras correspondientes al ejercicio 2024** que consolidan su trayectoria histórica de crecimiento ininterrumpido: los ingresos fueron de 138,1 millones de euros, un 13,8% superior al ejercicio 2023, mientras que el Ebitda Normalizado se situó en 20,7 millones de euros, un 10,9% superior.

El **Plan Estratégico 2027 de la consultora tecnológica española** prevé alcanzar los 250 millones de euros de ingresos y los 33 millones de Ebitda al cierre de ese ejercicio. Junto a la expansión internacional, los ejes principales del mismo son el reconocimiento de marca, el avance en su diferenciación y el salto al mercado continuo (cotiza en el BME Growth desde noviembre de 2019).

Sobre Izertis

Izertis es una consultora tecnológica líder que ofrece soluciones de alto valor añadido a través de un completo portfolio de capacidades tecnológicas y metodológicas. Sus principales líneas de negocio son

Consultancy & Governance, Customer Experience and Business Solutions, AI & Data, Software Engineering, Cloud Infrastructure, y Cybersecurity, con la Innovación Corporativa como eje central y transversal de la compañía combinando estrategia, tecnología e innovación en los procesos de metamorfosis digital de las organizaciones

Fundada hace 28 años, **izertis** cuenta actualmente con casi 1.900 profesionales distribuidos en sus oficinas de Europa y América. En noviembre de 2019 se incorporó a BME Growth.

Comunicación Corporativa

Cristina Tuero

ctuero@izertis.com / comunicacioncorporativa@izertis.com